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「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 
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  国際エネルギー機関(IEA)の公表した最新データによると、2013 年に世界各国がおこなった発電量

の内訳では、太陽光や風力などの再生可能エネルギーの発電量が天然ガスを上回り、石炭に次いで２

番目に大きな発電源になったことが明らかになりました。とくに増加が目立つのは OECD(経済協力開

発機構)加盟国で、水力を除く再生エネルギーの発電量が 2013～2014 年で 8.5％も大幅に増加しまし

た。中でも成長が著しいのが太陽光発電と風力発電で、ヨーロッパの OECD 加盟国に限れば 1990～2014

年の年ごとの増加率を平均すると、太陽光発電量が、44.6％、風力発電が 27.1％になるといいます。

また、動力源の構造が変化するだけでなく、消費電力の削減も進んでいるようで、2014 年に OECD 加

盟国がおこなった発電量は 2013 年比で 0.8％減少しています。 

  ただ、OECD 非加盟国はまだまだ発電量が増加する傾向にあり、2010～2013 年の平均増加率は５．６％

になっています。2011 年には OECD 非加盟国の総発電量が加盟国を初めて上回り、先進国と途上国の

エネルギーの図式が改めて鮮明になりました。 

  都市部のヒートアイランド現象を緩和し、省エネ効果も高いと評価されているビルの屋上緑化(壁面

緑化も含む)が注目されていますが、平成 26 年は複合植栽を用いた屋上・壁面緑化の施工実績が、面

積でも過去最高になったと国土交通省が発表しています。 

  ビルの屋上や壁面を緑化すると、土壌による断熱効果があり、ま

た生い茂る植物が日射を遮ることでビル内の温度上昇を抑制しま

す。そのため省エネ効果があるだけでなく、植物の蒸散作用によっ

て屋外空間の温度上昇をも緩和する効果が見込めるとなっていま

す。つまり屋上・壁面の緑化は、ビル内の環境を改善し、都市全体

の環境も改善すると期待されています。 

  発表によると、平成 26 年には少なくとも屋上緑化が 26.9 ヘクタール

(サッカー場にして約 38 面分)、壁面緑化は 5.0 ヘクタールが改めて創

出されたということです。また、近年は大気汚染物質を浄化する緑化シ

ステムも登場し、話題になっています。このシステムはファンで屋外の

空気を吸入し、それを土壌内に送り込むことで、空気中の汚染物質を土

会 長 挨 拶 
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壌菌に分解させるというものです。二酸化窒素なら 90％、PM2.5 なら約 65％が分解により削減される

ということです。土壌菌による分解という自然の作用を活用するため弊害が少なく、長期的な効果を

期待することもできるようです。平成 12年から 26 年までの 15 年間に、屋上緑化は少なくても 413.8

ヘクタール、壁面緑化は 68 ヘクタールが創出されていて、今後ますます増えると期待されています。

一つぐらい、実施したいものですね。 

 

誕生祝  中田英昭会員、小曽戸健治会員、 (11 月)吉澤浅一会員 

結婚祝  酒庭和一会員、関口文雄会員、本島佳明会員、 （11 月）奥澤松利会員 

 

1. 佐野東 RC より週報が届いています。 

2. 佐野市の青少年とともに育つ市民の会より 

「いじめゼロ大人宣言」セレモニー開催の通知が届いています。 

3. 12 月のロータリーレート  1 ドル＝120 円 

 

  指名委員会 岩崎委員長より  次年度役員選出 
   ・会長  駒形忠晴会員   ・副会長  片柳克敏会員 
   ・幹事  中野勇夫会員   ・副幹事  篠崎三智雄会員 
   ・会計  若田部貴会員 

 

 

【米山記念奨学会委員会】  新田 実委員長 

  米山奨学会月間に因んで、10 月と 11 月の 2 ヶ月間に特別寄付の更なる増額寄付をお願いしました

ところ、総額 300,000 円のご支援を頂きました。 

  米山記念奨学会の一人当りの地区目標額は、普通寄付と特別寄付の合計額で 18,000 円となっており

ます。これは当然、各クラブの目標額でもあります。 

  小曽戸年度は、会員数 36 名分の普通寄付が 180,000 円、特別寄付が 468,000 円と今回の増額寄付

300,000 円の総額は 948,000 円です。一人あたりの寄付額は 26,333 円となります。目標額 18,000

円を 8,333 円も上回ることができました。 

  米山功労者表彰につきましては、特別寄付の累計額により決定されます。本年度は、吉澤慎太郎君

が 11 回目のメジャードナーを受賞され、他に 2人の功労者受賞がありました。 

  次年度の功労者表彰は１１月末現在で、奥山國之君の 11 回目のメジャードナー受賞と、他に 3人の

卓 話 

会 員 表 彰 

ク ラ ブ 年 次 総 会 

幹 事 報 告 

「疾病予防と治療月間」  長島 徹会員 

各 委 員 会 報 告 
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功労者受賞が内定しております。 

  皆様には、米山記念奨学会に対し、多大なご理解とご協力を頂きまして、誠にありがとうございま

した。 

  但し、本日のところは中締めでございます。米山記念奨学会寄付はいつでも、いくらでも受け付け

ておりますので、今後とも、ご支援、ご協力賜りますよう、よろしくお願い申し上げます 

 

【ロータリー家族委員会】  篠崎三智雄委員長 

  ・12/15(火) 夜間例会（忘年会）の出欠を 12 月 8 日までにお願いします。 

   第 2回小曽戸会長杯のゴルフの出席は 2～3日中にお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 5 名 1 名 86.1％ 

本日の欠席者 大嶋 関野 谷 坪内 新田会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/24 0 名 0 名 100％(例会場変更) 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

11 月 24 日、新人オリエンテーションでは、小林先生の素晴らしいお話有難うござ

いました。また、担当役員の皆さん、段取りお世話になりました。私も含めて大

変勉強になりました。 

誕生祝有難うございました。長島さん卓話有難うございました。 

駒形忠晴君 

新人研修会(11/24) 講師、新人会員、お疲れさまでした。 

若い力のロータリアン クラブの力となりますよう‼期待いたします。 

長島先生、卓話ありがとうございます。 

本島佳明君 
結婚祝いをいただきました。ありがとうございます。16 年です。 

気持ちは新婚のままです。 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 
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中野勇夫君 

先週の新人会員オリエンテーションにおいては、小林講師のもと、勉強になりま

した。ありがとうございました。 

また、本日の卓話、長島先生ありがとうございます。 

吉澤浅一君 誕生祝ありがとうございます。年金受給の手続き完了。楽しみです。 

酒庭和一君 結婚祝いを頂いて。 

中田英昭君 
21 日で 56 才になります。と同時に葛生 RC55 周年となりますネ！ 

おめでとうございます。 

長島 徹君 卓話させていただき、ありがとうございます。 

関口文雄君 
結婚祝を頂きましてありがとうございます。 

すっかり忘れ、今朝もちょっとケンカをしました。 

奥澤松利君 結婚の祝いを頂き、ありがとうございます。 

須藤功一君 
野部さん、自費出版誌をいただきありがとうございました。 

又、長島先生、卓話をありがとうござい 

齋藤孝之君 
娘に第一子が誕生しました。元気な男の子です。 

初孫の誕生は、うれしいものですね。 

土屋 登君 長島会員、卓話ありがとうございました 

若田部貴君 
新人会員セミナーありがとうございました。 

今後も自己研鑽に努めていきたいと思います。 

伊藤正俊君 
先週の新人会員オリエンテーションに参加しました。 

小林先生のお話し大変参考になりました。ありがとうございます。 

岩崎昇一郎君 
年次総会 役不足ですみません。早急に対処します。 

長島先生、卓話ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    


